## 未来へ向けた成長の年に

たり格別のご理解とご協力を賜り、深 げます。また昨年中は、市政各般にわ い新春をお迎えのこととお慶び申し上 く感謝申し上げます。 市民の皆様には希望に満ちた輝かし

況下でしたが、本市においても聖火が 知季選手が精一杯頑張る姿に、私たち 陸上競技に出場された本市出身の生馬 繋がれ、またパラリンピックの車いす の影響により延期されていた「東京 も勇気を与えられました。 が開催され、コロナ禍という困難な状 2020オリンピック・パラリンピック」 昨年は新型コロナウイルス感染症

を出した年でありました。まず、令和 ての中学生が通う学校となりますので、 の建設工事が始まりました。市内すべ 6年度の開校に向けて「有和中学校」 未来に向けた取り組みが、各分野で芽 さて、本市の昨年を振り返りますと、

> 施設整備はもとより、通学路をはじめ、 りと取り組んでまいります。 周辺環境などインフラ整備にもしっか

社団法人地域医療振興協会の支援によ て採択されました。この事業は、公益 専門的支援を受ける全国唯一の病院とし 立病院医療提供体制確保支援事業」の 果が生まれるものと期待しております。 増加や地域経済への波及など様々な効 による若年層の流出抑止、交流人口の 本市の課題である県外大学等への進学 称)和歌山医療スポーツ専門学校」は、 した。令和5年4月開校をめざす「(仮 専門学校設置に関する協定を締結しま 学校を運営する学校法人国際学園と て、九州で医療・スポーツ関連の専門 行統合する初島中学校の跡地活用とし ても検討しており、令和4年度から先 統合後の各中学校跡地の活用につい また、有田市立病院が、総務省の「公

見据えた持続可能な地域医療体制の構 べき姿について実質的な議論を始めて 開催するなど、将来の市立病院のある 有田市立病院基本構想策定委員会」を についてもこの事業の一環とし、「新 築に向けた取り組みです。新病院建設 り、診療体制や経営改革など、将来を

けて積極的に国へ要望してまいります。 が令和4年度に完成する予定となって と進んでおり、有田川にかかる1号橋 国道42号「有田海南道路」の工事も着々 た様々な社会課題が山積する中です います。引き続き、一日も早い完成に向 そして、完成が待ち望まれている新 コロナ禍の収束が見通せない中、ま 必要な行政サービスの維持向上と

> 定住の促進などを重要な柱として実行 見据えた施策に積極的に取り組むとと してまいります。 もに、少子化対策や子育て支援、移住 時代に則した価値の創造など、将来を

ご協力をよろしくお願い申し上げます。 ていただきます。 りいたしまして、 幸多き年となりますことを心からお祈 で、市民の皆様にはより一層のご参画と めの一年にしたいと考えておりますの 対応し、様々な施策を成長させることで、 れております。急速に変化する社会に を出したものが成長していく年」といわ 本市が持続可能なまちであり続けるた 結びに、本年が皆様にとりまして、 今年の干支は「寅」ですが、寅年は「芽 新年のご挨拶とさせ

## アフターコロナにおける 議会改革への取り組み

を賜わっておりますこと、厚くお礼申 会に対しまして格別のご理解とご協力 す。市民の皆様方には、平素より市議 新年あけましておめでとうございま

昨年を振り返りますと、新型コロナ

禍において私たちに元気と感動を与え 響を受けた一年でありましたが、東京 ウイルス感染症拡大による大きな影 が開催され、 2020オリンピック・パラリンピック 出場選手の活躍は、コロナ

が続いており、市民の皆様方には引き続 き基本的な感染防止対策へのご理解と ウイルス感染症の収束には不安な状態 れてはおりますが、まだまだ新型コロナ 現在3回目のワクチン接種が進めら

> 育って良かったと言っていただけるよ ご協力をよろしくお願い申し上げます。 頑張って参る所存であります。 れて良かった、住んでいて良かった、 和の有田市」を目指し、有田市に生ま 無く対立せず、お互いに助け合う、「愛 市民が望む政治実現に向けて、争いが ついて、市民の生の声をお聞きして、 な課題が山積みです。これらの課題に 院建設や新ごみ処理施設建設など様々 伴う人口減少問題をはじめ、新市立病 さて、現在有田市では少子高齢化に また、議会としては、「有田市議 コロナ禍の収束後も見据えな 議員一丸となって誠心誠意

会議会改革推進協議会」を設置し、議会 基本条例の制定、 デジタル化など多岐に

> でありますことをご祈念いたしまし 願い申し上げ、この一年が実り多き年 なるご支援、ご協力を賜りますようお 全性の向上が見込まれております。 号橋が完成し、供用が開始されること 42号有田海南道路の有田川に架かる一 改革の推進に鋭意取り組んでおります。 わたる協議を行い、今後より一層の開か い歩行空間等の確保による歩行者の安 れた議会となることをめざして、議会 そのような中、令和4年度には国道 市民の皆様方には一層のご理解と更 利便性の向上と共に幅員の広

中谷桂三

## 新年のごあいさつを 新しい年を迎え、議員一同力を合 申し上げます

を心からお祈りいたします。 皆様方のより一層のご活躍とご多幸 てまいります。年頭にあたり、市民の わせ、有田市の発展のために頑張っ 手ながら失礼させていただきます。) 廃止につき、 皆様方への 年賀状は勝

議議長 上野山 西 田 登志明 弘 久

児 池 次治雄明秋城示民満

望月 良男

有田市長